

## POLITIQUE

### CESE : DES RESSOURCES POUR LA POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE

La première session ordinaire du Conseil économique, social et environnemental (CESE) s'est achevée hier sur un avis en vue du financement de la politique environnementale. Le Gabon disposant de "ressources suffisantes" pour "rattraper son retard en matière de développement durable".

Page 2

## FAIT DIVERS

### FRANCEVILLE : DES LYCÉENS ATTAQUENT CEUX D'UN AUTRE BAHUT !

Des élèves du lycée technique Agathe Obendze ont, en début de semaine, tenté une expédition punitive en direction du LEMA (lycée Eugène Marcel Amogho) avant de battre en retraite. De quoi provoquer la suspension des cours qui ont repris le lendemain.

Page 10

## SOCIÉTÉ

### HIAOBO : DES MOYENS EN PLUS



L'Hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO) a réuni hier son conseil d'administration.

L'établissement, qui a fonctionné l'an dernier avec des fonds propres, a besoin de davantage de moyens permettant l'optimisation de ses services au bénéfice des patients, fort nombreux.

Page 6

## MAGAZINE

### SUR LES TROTTOIRS, DES PARKINGS



Le constat saute aux yeux de tous : Libreville manque cruellement de parkings, que l'on se trouve en plein centre-ville (surtout) ou dans les quartiers populaires. Du coup, les automobilistes envahissent les trottoirs, provoquant un capharnaüm dont profitent largement certains.

Page 15

## SPORTS

### HANDBALL : PHOENIX, UNE BELLE CARTE À JOUER



Les handballeurs de Phoenix disputeront du 5 au 15 avril à Oujda (Maroc) le 35e Championnat d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe (CACVC), logés dans une poule A dont les adversaires – en dehors de l'épouvantail Al Ahly, double tenant du titre – apparaissent largement à sa portée.

Page 13

## POLITIQUE

### PK12-PK105 : engagement tripartite

Page 3

## JUSTICE

### Deux ans de prison pour le "chauffeur-squatteur"

Page 10

## SPORTS

### Rugby : la Fégar veut grandir

Page 12

n° 12970 - Vendredi 15 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Meurtre d'une étudiante de l'Université des sciences de la santé (USS) en juillet 2018

# DEUX SUSPECTS EN PRISON



Le service des affaires criminelles de la Police judiciaire (PJ) vient de mettre la main sur deux individus – Yabré Yacouba et Chezgoute Moussavou Moussavou – qui pourraient être impliqués dans le meurtre de Lysa Ngoma. Le corps de cette étudiante de 2e année à l'Université des sciences de la santé (USS), option sage-femme, avait été découvert le 27 juillet 2018 dans un bosquet situé non loin de son établissement à Owendo. Présentés à la justice, ils ont été ensuite écroués à la prison centrale de Libreville.

Page 9

## Pour moi quoi...

Les temps sont durs au pays. Il y a la famille, l'école, la santé, le boulot, la jalousie, la haine, la violence... tout nous étrangle. Alors, qu'on n'en rajoute pas.

C'est dire que par les temps qui courent, il faut coûte que coûte éviter les Gabonais. Mais, il y a des gens à problèmes qui cherchent des palabres pour rien. C'est le cas d'un ancien élu d'Akanda, qui, pendant qu'il était en fonction s'est taillé un "territoire" englobant tout Malibe 1 et 2. Et ça, avec la complicité d'autres personnes de son acabit, il se serait fait délivrer une Société civile immobilière ou SCI. Un document qui se fout de l'existence des populations établies en ces lieux depuis kala-kala. Maintenant que notre ancien "maire adjoint" est au chômage - les locales du 6 octobre 2018 ont fait son malheur -, il s'est converti aux af-

fares. Tel un hibou, il débarque nuitamment et plante des pancartes qui attestent qu'il est le propriétaire du "territoire". Histoire de signifier aux propriétaires légitimes de vider les lieux dans les 48 heures, sous peine d'être déguerpis ! En voilà des méthodes d'un temps révolu que nous n'avons de cesse de dénoncer dans ce pays qui nous appartient à tous. Qu'on vienne du Nord, du Sud, de l'Est, de l'Ouest, du Centre, de la Côte comme de l'hinterland on est chez nous.

Alors, que les pouvoirs publics prennent leurs responsabilités. Qu'ils freinent les appétits gargantuesques de certains gars. Attention, c'est demain. Car ce qui est à redouter, c'est la colère des "cabris morts" contre ce genre d'injustice quoi...

... Makaya